



A veces a los «grandes» también les pasan cosas muy curiosas y percances. Resulta que en las pasadas fiestas de Pascua, el equipo titular (?) del C. D. Granollers, fueron a realizar una exhibición en una población de la Plana de Vich. Salieron con un lujoso autocar que a la mitad del camino no quiso pasar adelante, tuvieron que pedir refuerzos para llegar a su destino. Los refuerzos llegaron, se acomodaron los expedicionarios mitad y mitad en cada uno de los vehículos y cuando ya de nuevo estaban en marcha otra parada, debido a las innumerables piedras caídas...del cielo, y para el colmo de las aventuras el masajista hombre conocedor de toda la comarca, región y terrenos colindantes, hizo pasar «su» coche por una carretera que él sabía muy bien adelantaría el tiempo perdido, en fin, que la exhibición futbolística empezó con dos horas de retraso, y malas lenguas aseguran que los abnegados deportistas de la población que visitaban hicieron exhibición de «llums de carburo». Menos mal que el partido finalizó con un empate.

En otro campo de un equipo «semi-grande» no pudieron celebrar su partido oficial, debido a que se dejaron el grifo del agua caliente abierto y cuando llegó el árbitro, jugadores y público en general, encontraron el campo como una piscina...

Al menos hubieran anunciado un partido acuático, así los asiduos concurrentes habrían pasado una buena tarde.

El club de boxeadores y su público, si quieren disfrutar de su deporte favorito les recomendamos su asistencia a los partidos de fútbol, de los muchachos de Ramón, Pepe, Pedrito y Cia. Ya que por lo que se ve, se enfrentan contra equipos que no quieren sucumbir ante los «peques»

TORNEO DE PRIMAVERA

V JORNADA

A. C. — ARSA	22 20
Rumbo — H. O. A. C.	50-8
Catalans — Olímpic	20 12

CLASIFICACION: Baulenas y A. C. 8 puntos, Catalans 7, ARSA y Rumbo 6, H. O. A. C. 4 y Olímpic 2.

En la pasada jornada la sorpresa corrió a cargo de los componentes de la ARSA que pusieron en un grave aprieto al bien conjuntado cinco de Acción Católica al ser batidos por dos tantos de diferencia tan sólo y haber mantenido un empate a 20 hasta momentos antes de finalizar el encuentro.

Rumbo venció sin dificultades, muchas menos de las previstas al conjunto «hoacista», mientras que la Peña Catalans vencía después de tener el marcador en contra en el descanso por 2-10, a los muchachos de la A. Olímpica.

Para mañana jueves están señalados los siguientes encuentros:

A. C. — H. O. A. C.
Olímpic — Baulenas
ARSA — Catalans
Descansa: Rumbo

y todo lo arreglan por los puños...

Recomendamos unas cuantas lecciones a los «peques» a cargo del preparador Murall...

Nos gustaría de vez en cuando encontrar un «aficionado técnico» que cuando pierda «su» equipo hablara mal de «sus» jugadores y dejara en paz y tranquilidad al jugador del pito... — DETECTIVE

TORNEO COPA FEDERACION CATALANA

En Vich

VICH 0 - GRANOLLERS 4

Empezó el torneo Copa Federación Catalana al contender en la vecina ciudad de La Plana los primeros onces representativos de Vich y Granollers, en un encuentro que precisamente no se distinguió por su emoción sino por la superioridad, la diferencia de clase que media entre un conjunto de la regional y nuestro remozado conjunto. El Granollers sin llegar al gasto de todos sus cartuchos supo mantener un resultado mínimo durante casi todo el encuentro, 1-0, jugando y trenzando mucho juego contrarrestado por un Vich cuya única misión eran pelotas hacia delante, que al trabar fuertemente Miralpeix el más peligroso

blanquirrojo, Mora, no tuvieron éxito de clase alguna. Finalmente el Granollers en los últimos diez minutos se dedicó a realizar una brillante exhibición de fútbol que terminó con la consecución de tres tantos más, magníficos de factura.

Del conjunto blanco, como decimos antes sin emplearse a fondo, sobresalieron por encima de sus compañeros

Estrada bajo los postes, que efectuó unas dos o tres paradas excelentes y a Casasas en el centro de la defensiva así como también Miralpeix que anuló totalmente al escurridizo Mora. La media bien y la delantera discreta.

Arbitró bien el Sr. Hidalgo, alineándose así los equipos:

VICH: Mirandoa, Rosés, Bosch, Viala, Cuenca, Batallé, Alsina, Duc, García, Franquesa y Mora.

GRANOLLERS: Estrada, Miralpeix, Casasas, Ricart, Vallés, Ventolrà, Salat, Bada, Serratusell, Moret y Parés.

Obtuvieron los tantos, Salat, Ventolrà, Serratusell y nuevamente Salat.

KICK



Sellos de goma Grabados Rotulos

LIBRERIA CARBO